

Lo que hubo, vimos y nos agradó de las Fiestas

LA AVIAION

Que fue gran espectáculo, y sin el cual, posiblemente, no hubiese un resaca de los carnavales; gentiles y concientes estuvieron los aviadores americanos, presidiendo todos ellos, satisfacer la curiosidad del plico con vuelos arriesgados y arrojados.

LOS QUE OLARON

Del Gobierno, el Jefe del Estado y Secretario de Hacienda; de la Comisión de Fiestas, todos sus miembros; en la prensa, hasta el último gacillero; y particulares no menos veinte; a todos les fué bien rozando en los aires muy gratas impresiones.

EN HONOR A LOS AVIADORES

Diéronse los banquetes, uno por cuenta del Comité de Fiestas y otro de la secretaría de Seguridad Pública; ejs no perdieron balle en el Club Internacional y asistencia Nacional donde fueron especialmente asajados y atendidos.

HUESPERES DE HONOR

De ahí, fueron declarados por el Comité de Fiestas los aviadores; desde luego, todos sus gastos de permanencia en esta capital corrieron de cuenta de dicho Comité, inclusive los que hicieron en los bailes del Club y del Teatro. Distinciones sociales éstas de las que ellos se manifiestan sumamente agradecidos.

CORRIDAS DE TOROS

Estuvieron muy concurridas, aun que el ganado lidiado dejó bastante que desear; sin embargo, hubo uno que otro bravo que facilitó buenas tareas a parte de la afición. Hubo golpeados por los BICHOS pero no de fatales consecuencias.

LOS DISFRACES

Dos únicas novedades: el baile de pereba por la Compañía del Ala Crán y los del grupo coreográfico de la mascarada corriente, integrada de que fué por verdaderos maestros en el arte.

LUMINACIONES

La del Morazan, sencilla y agradable; otras ha habido superiores,

cierto, pero de esta vez la limitación de fondos impidió al Comité mayor liberalidad en sus gastos.

CONCIERTOS MUSICALES

Sobrevivos y extraordinariamente concurridos a la par de una admirable ejecución de parte de las bandas de música que en ellos participaron.

EN EL CENTRAL

Hubo todas las noches bailes de mascaradas, cantos y otras cuitas y agradables distracciones que atrajeron el interés y atención de multitud de gentes que allí se divertieron de lo lindo. Celebrase la forma y condiciones en que el Comité distribuyera la celebración de espectáculos festivos.

OTROS NUMEROS

Expiéndias estuvieron las exhibiciones cinematográficas como también la de juegos pirotécnicos, espectáculos éstos que atrajeron a la Plaza Viquez numeroso público en beneficio económico de los dueños de tabladós que han hecho este año dinerosos.

LA GRAN NOTA

Que no se registrara en las Fiestas un sólo hecho de sangre a causa de riñas, no obstante la libertad que se dió a los cantineros para la venta de licores, día y noche; lo que demuestra el grado de cultura cívica que cada año va alcanzando nuestro público.

Heridos en las Fiestas

- Fernando Vargas, en una mano.
- Levi Rivera, en la cabeza.
- Victor M. Ameyrich, en la cara.
- Mandel Mená, en la cara.
- Macedonio Meneses, en el abdomen.
- Gilberto Ramírez, en un brazo.
- Aristides Mora, en una oreja.
- Pedro Fernández, con varias contusiones fracturadas.
- Rafael Gutiérrez, con heridas en un pie.
- Rafael María Navarro, en una pierna.
- Emeterio Fallas, en la cara y miembros.

Palabras del Jefe del Estado a los deportistas al inaugurar el gran torneo olímpico de fin de año

Bien hacéis jóvenes atletas, en celebrar estas fiestas que rememoran la vida del pueblo griego, modelo por fuerte y por espiritual. Porque la práctica de estas Olimpiadas es la expresión del vigor físico de la juventud de un país; pero también del desarrollo alcanzado por excelentes cualidades del sentido moral humano. Estos juegos estimulan y desenvuelven la solidaridad de los individuos, el sacrificio por el bien común.

El mundo es presa hoy de hondas inquietudes: luchas tremendas de intereses y pasiones agitan a los hombres, que no hallan salida para sus angustias. Contra las corrientes individualistas que propenden a asegurar fortaleza y libertad a cada hombre, con prescindencia de los otros, se afirma como fórmula salvadora el espíritu de cooperación, porque el mundo sabe que no recobrará el equilibrio de su economía ni la paz de su alma, sino merced a la coordinación inteligente y robusta de todas sus energías.

Esta fórmula halla ejercicio eficaz en los deportes que practicáis. Un jugador de foot-ball, por ejemplo, que, en vez de hacer juego armónico se afana por lucirse, como es costumbre decir, es un mal elemento, porque en su empeño de distinguirse con su habilidad particular, perjudica el esfuerzo de sus compañeros, echa a perder el juego del grupo. Y en foot-ball lo que se persigue es la victoria del cuerpo y no la de cada uno de sus componentes.

En la sociedad humana, quien no sabe aportar a la obra común lo mejor de su pensamiento y de su corazón, y sirve así, exclusivamente a su personal interés, ese, es un mal elemento, es un peligro y un estorbo—como el mal jugador de foot-ball para la existencia y la prosperidad del conjunto.

Ya véis, jóvenes, cómo al ejercitaros en vuestros juegos atléticos hacéis algo más que sudar; algo más que depurar y enriquecer vuestra sangre, que robustecer y hermosear vuestro cuerpo: aquí cultiváis grandes prendas del espíritu, la solidaridad humana y la nobleza de los sentimientos, que os llevarán a ser hombres en la entera concepción de esa palabra. Porque para ser hombre no basta vivir y ejercer las funciones orgánicas de un hombre. No. Se es hombre por las ideas altas y por los sentimientos nobles, antes que todo.

Que seáis hombres completos, estimados jóvenes; que podáis ostentar, por sobre la corona de vuestros triunfos atléticos, la de ser hombres de verdad, son mis votos más vehementes.

En la sociedad humana, quien no sabe aportar a la obra común lo mejor de su pensamiento y de su corazón, y sirve así, exclusivamente a su personal interés, ese, es un mal elemento, es un peligro y un estorbo—como el mal jugador de foot-ball para la existencia y la prosperidad del conjunto.

Ya véis, jóvenes, cómo al ejercitaros en vuestros juegos atléticos hacéis algo más que sudar; algo más que depurar y enriquecer vuestra sangre, que robustecer y hermosear vuestro cuerpo: aquí cultiváis grandes prendas del espíritu, la solidaridad humana y la nobleza de los sentimientos, que os llevarán a ser hombres en la entera concepción de esa palabra. Porque para ser hombre no basta vivir y ejercer las funciones orgánicas de un hombre. No. Se es hombre por las ideas altas y por los sentimientos nobles, antes que todo.

Que seáis hombres completos, estimados jóvenes; que podáis ostentar, por sobre la corona de vuestros triunfos atléticos, la de ser hombres de verdad, son mis votos más vehementes.

La instalación de la Municipalidad josefina

De acuerdo con lo dispuesto por las Ordenanzas Municipales, ayer a medio día se juramentaron los nuevos miembros de la Municipalidad de San José, que ha de funcionar durante el período de 1924 a 1928, instalándose esa corporación y eligiéndose el directorio al mismo tiempo.

Conforme a la Ley, presidió el acto el señor Gobernador, don José Luján, asistido por su Secretario, don Moisés Morales. También estuvo presente el Inspector general de hacienda municipal, don Arturo García Solano.

Concurrieron los señores regidores siguientes:

- Proprietarios: don Juan José Montealegre Gallegos, don Francisco Amerling Otoyá, doctor don Alejandro Vargas Araya, don Lesme Sáurez Segura, don Eduardo Poehet Lacoste y don Santiago Van Patten Hogan.
 - Suplentes: don José María Granados Quesada y don Rogelio Sotela Bonilla.
- Dejaron de asistir los regidores don Roberto Smyth Pumarejo, propietario, doctor don Benjamín Hernández Valverde y don Alfredo Carranza Solís, suplentes.
- También asistieron casi todos los síndicos propietarios y suplentes de los diferentes distritos de

ario anunció que se iba a proceder a elegir el directorio para el año 1924, presidiendo el acto el señor Gobernador, este funcionario.

Tomado el juramento de ley por período de 1924, dispusiéndose que participara en esa elección el primer suplente señor Granados, por ausencia del propietario señor Smyth, dando el siguiente resultado:

Presidente, don Francisco Amerling Otoyá, por los votos de los concurrentes, menos el suyo, que lo dió por el señor Montealegre.

Vicepresidente, doctor don Alejandro Vargas Araya, cuya votación fue semejante a la del señor Amerling, votando el electo por el señor Van Patten.

Secretario, don Gonzalo Zayas Ezázán, por los votos de los señores Amerling, Van Patten, Vargas, Sáurez y Granados. El señor Poehet voló el voto para Secretario y el señor Montealegre lo dió por don Eloy Truque.

Acto continuo el directorio entró en posesión de sus puestos y se procedió a señalar día y hora para celebrar las sesiones ordinarias, fijándose en las 16 de cada miércoles.

Con lo cual se dió por terminada la sesión, firmando todos la correspondiente acta.

El regreso de los aviadores

Una entrevista con el Mayor Brealey

La escuadrilla de aeroplanos del ejército norteamericano, regresó hoy a su centro de operaciones, France Field, Canal Zone. Hízose a los aviadores una muy cordial despedida, digna de los merecimientos personales de tan apreciables caballeros.

Todos ellos regresan bien impresionados de la gentileza de nuestro pueblo y, sobre todo, de la refinada cultura de la sociedad, en la que ellos han dejado muchas patas y no pocas amistades.

CON EL MAYOR BRALEY

Momentos antes de zarpar la escuadrilla hablamos con su jefe el Mayor Follet Brealey, quien nos hizo estas declaraciones:

De la hospitalidad y atenciones de los costarricenses, estoy ampliamente satisfecho y agradecido; He yo magníficos recuerdos de este país el que espero volver a visitar en febrero próximo con un escuadrón de diez naves aéreas, viaje que haya sido resultado por la superioridad respectiva.

La sabana es un admirable campo de aviación, cual otro, acaso no se consiga a las puertas de las capitales de las Repúblicas Centroamericanas, de donde ha de resultar, con el tiempo, que este Gran Llano ha de constituir una muy importante estación aerodroma que dará importancia a Costa Rica.

CONDICIONES ATMOSFERICAS.

Las de estas alturas no son las propias para vuelos de sport o acrobáticos por las muchas encontradas corrientes de vientos que se forman en la atmosfera peligrosas tempestades con amplios y profundos vientos que constituyen constantes e inminentes peligros, aunque bien es cierto, para la potencia de las modernas naves de guerra aéreas unido a la práctica y ciencia de los aviadores de escuela, esas circunstancias poco representan y significan; es por lo que yo admiro a quienes hayan volado con máquinas-juguetes, desafiando el peligro, de cara a la muerte. Y es por la topografía de las montañas que rodean este valle es para que resulten esas encontradas corrientes de vientos que tan difícil hace aquí la aviación de sport o recreamiento.

ZARPE DE LA ESCUADRILLA

La escuadrilla de aeroplanos zarpó de la Sabana a las 9 horas; los aviadores fueron despedidos por el Jefe del Estado, el Ministro de Seguridad Pública, el Ministro Americano, el Consul de la misma Nación, el Director General de Policía, algunos otros funcionarios públicos y multitud de particulares.

DIFERENTE RUTA.

La escuadrilla tomó diferente rumbo que el anterior; entró por

Pacífico y pretendió salir Atlántico pero a la altura de la estación Ferrocarrilera de San José hubo de regresar por la cantidad de viento, lluvia y neblina reina en aquel litoral, volviendo a aterrizar en la Sabana a las 11 horas, próximamente.

EXPECTACION GENERAL.

El regreso de la escuadrilla vocó expectación en esta ciudad el público acudió presuroso al Gran Llano a enterarse de las circunstancias que motivaban el caso de los primeros en llegar al Presidente de la República norteamericano quien, a las gentes de lo que fue lo suficiente para los tanques.

LA ESCUADRILLA

Veinte minutos cuádrilla volvió a dar ruta del Pacífico seguramente ya habíamos. Antes de zarpar res hicieron llenar los tanques de combustible este de sus máquinas. A los 20 minutos telegrafaron a la ciudad que la escuadrilla había dado rumbo a la costa. De San José a Colón la distancia es mucho mejor, 105 millas menos, que de San José a Panamá, que fué la circunstancia que redujo a los aviadores a tomar aquella ruta.

Uno de los aviadores llevó el pendencia de la Legación Americana y también de la Secretaría de Relaciones Exteriores, y culamente, por el cargo de

El problema presidencial en Honduras

Llegada de marinos americanos

De Tegucigalpa comunican con fecha 30 de diciembre:

En Junta preparatoria para el día 1.º del Directorio del Congreso, triunfaron los artístas; los diputados de esta agrupación pretendieron desconocer las credenciales de los representantes carlistas, para la intención. Ninguno

Los tres partidos cuenta con mayoría en el Congreso, lo que hace sumamente problemática la elección de Presidente de la República.

—Ancló en Amapala el buque de guerra americano ROCHEVEAU y ya se encuentra en esa capital el Almirante Dayton con un cuerpo

MADERAS DEL PACIFICO

YA PASO OTRO AÑO DESDE NUESTRO ULTIMO ANUNCIO ANUAL, RESULTANDO QUE DEBIDO A LO BAJO DE NUESTROS PRECIOS Y BUENA CALIDAD DE MADERA, HEMOS AUMENTADO NUESTROS NEGOCIOS. NO SOLAMENTE HEMOS SUPLIDO LA MADERA EMPLEADA DURANTE EL ULTIMO AÑO EN MAS DE CIEN EDIFICIOS NUEVOS, SINO QUE ADEMÁS HEMOS ENTREGADO TODA LA MADERA QUE SE NECESITO PARA CONSTRUIR EL NUEVO HOTEL FRANCES, EL CUAL HA CONSUMIDO MAS DE 75 CARROS DE MADERA, A ESTUPEFACCION DE TODOS LOS QUE DUDABAN DE QUE ESTE MAGNIFICO EDIFICIO PUDIERA CONSTRUIRSE EN TAN CORTO TIEMPO, LO CUAL PRUEBA QUE "DAVIA NOS MANTENEMOS A LA CABEZA DE TODOS LOS MADEREROS DEL PAIS Y LA RAZON ES QUE NO TENEMOS SINO UN SOLO PRECIO PARA TODOS, EL CUAL PUEDE COMPARARSE CON EL DE CUALQUIERA DE LOS OTROS DEPOSITOS, LO MISMO QUE LA CLASE INSUPERABLE DE MADERA.

ESTAMOS SIEMPRE LISTOS PARA ENTREGAR EN CUALQUIER MOMENTO: TABLONCILLOS, TABLILLAS, FORRO, MOLDURAS, ETC., TODO DE POCHOTE, TAMBIEN CENIZARO, CEDRO, CAOBA Y EN UNA PALABRA. CUALQUIERA DE LAS MADERAS QUE SE DAN EN EL LADO DEL PACIFICO Y PODEMOS ENTREGAR CON UNOS POCOS MOMENTOS DE AVISO, CUALQUIER CANTIDAD DE GIGANTONES, ALFAJIAS, SOLERAS, CADENILLOS Y REGLAS, Y MANTENEMOS UNA GRAN EXISTENCIA DE MADERA PARA PODER CUMPLIR TODAS LAS ORDENES ESPECIALES QUE SE NOS DEN.

ACTUALMENTE ESTAMOS CONSTRUYENDO 22 CASAS DE DIFERENTES ESTILOS Y TENDREMOS MUCHO GUSTO EN QUE QUIEN GUSTE O DESEE CONSTRUIR UNA CASA, VAYA A EXAMINAR LAS CASAS QUE SE CONSTRUYERON EN EL AÑO PASADO Y LAS QUE ESTAN AHORA EN CONSTRUCCION. NUESTRA MEJOR RECOMENDACION SON LAS CIEN O MAS PERSONAS A QUIENES HEMOS ENTREGADO MADERAS Y OTROS MATERIALES PARA SUS CASAS.

NUESTROS PRECIOS ESTAN CALCULADOS PARA PAGO AL CONTADO Y CUANDO VENDEMOS AL CREDITO, EL PRECIO ES EL MISMO, SOLAMENTE QUE CARGAMOS EL INTERES USUAL Y CORRIENTE DE LOS BANCOS.

CORDIALMENTE INVITAMOS A TODAS LAS PERSONAS QUE VAYAN A PUNTARENAS, A QUE VISITEN NUESTRO ASERRADERO EN PUEBLO NUEVO, ES SIN DISPUTA EL MEJOR Y MAS MODERNO DE TODOS LOS DEL PAIS. TAMBIEN NOS SERA GRATO RECIBIR LAS VISITAS DE QUIENES QUIERAN CONOCER NUESTRO ASERRADERO DE ESTA CIUDAD (CUESTA DE MORAS) Y NUESTROS TALLERES DE CARPINTERIA Y EBANISTERIA EN DONDE A LA MAYOR BREVEDAD HACEMOS PUERTAS, VENTANAS, TRABAJOS DE TORNO, TRABAJOS ESPECIALES, ETC., EN PEQUEÑAS O GRANDES CANTIDADES.

PARA TODAS AQUELLAS PERSONAS POSEEDORAS DE LOTES DONDE SE PUEDA CONSTRUIR CASAS, NUESTRAS CONDICIONES DE PAGO SON TAN COMODAS QUE REALMENTE ES MENOS QUE PAGAR UN ALQUILER Y LES DAMOS A NUESTROS CLIENTES EL DERECHO DE ELEGIR SU PROPIO CONTRATISTA O ENCARGADO DE TRABAJOS, SI ELLOS QUIEREN, Y LUEGO ELLOS TIENEN LA SEGURIDAD DE OBTENER SUS CASAS AL PRECIO DE COSTO. NOSOTROS PAGAMOS TODOS LOS MATERIALES, LO MISMO QUE LAS PLANILLAS.

NATIONAL LUMBER COMPANY

JOSE & PUNTARENAS LUMBER Co.

COSTA RICA LUMBER FARM & CONTRACTING Co.

ARTHUR WOLF

más grandes y antiguos comerciantes
de maderas en Costa Rica.

Operaciones en estos negocios en conjunto montan a más de ₡ 1.500.000.00

Los espectáculos deportivos de las Fiestas Cívicas y sus resultados

Estuvieron interesantes, pero no tanto como se esperaba, a causa de no haber participado en la olimpiada de los deportistas inscritos.

LOS MESES DEL 30

8 h. m.—Moravia contra Guadalupe, en concurrencia por haber atrá la aviación el interés de las pes. Venció Moravia.

9.30 cartaginés contra Alajuelense. poca concurrencia también por la misma circunstancia. Ganó alajuelense por un goal. Era entendido que el team vencedor en esta partida, jugaría con la Libed el gran match del primero dinero.

CONCUCO ATLETICO

Día —Extraordinaria concurrencia, presidió el Jefe del Estado.

A los cordes marciales de la banda de música cartaginés, desfilaron atletas; luego, el señor Presidente les improvisó un prologo, dando comienzo el espectáculo, en esta forma:

CARRERA DE MARATON TRES HOS-SAN JOSE

Record del sanjuanero Antonio Rodríguez, hecha en 47 minutos.

Llegó en primer término Jaime Gutiérrez; tiempo, 56 minutos.

A la segunda, Ramón Montero, en 58 y medio y en tercero, Romualdo Bolaños, en 62 y medio.

CARRERA DE 100 METROS

Record también de Antonio Rodríguez; tiempo, 10 segundos.

La ganó Enrique H. Laprade, que la hizo en 11 segundos. En importantes centros estudiantiles franceses, esta joven tuvo el campeonato de esa misma carrera. Es un atleta de condiciones y aptitudes no comunes.

F. A. van der Laet la hizo en 12 segundos y Guillermo Holst en 13.

SALTO A LO ALTO

Record de Aquiles Espinach con un salto de 5 pies, 5 3/4 pulgadas. Record mundial, 6 pies 5 pulgadas.

Participaron: Gastón Michaud, Raúl Guzmán y Arnulfo Zeledón; triunfó el primero con un salto de 5 pies 5 pulgadas.

TIRO DEL MARTILLO

Record de 116 pies de Egon Holst.

Participaron el campeón y Lot Zeledón con un tiro de 102 pies y 4 pulgadas de parte del primero (31 metros 20 centímetros) estos, 14 pies menos que el que le diera el campeonato y es que Holst, por motivos de salud no se encuentra en condiciones para los deportes.

CARRERA DE 400 METROS

Record de Holst, Guillermo, hecha en 59 segundos.

Participaron: van der Laet, Cha

yes, Laprade, Jimeno, el campeón y Hutt.

Ganó Laprade que la hizo en 60 segundos, llegando en segundo término van der Laet, en 80 segundos.

SALTO A LO LARGO

Record de Patton: 20 pies 11 pulgadas. Vencedor Michaud que saltó 19 pies, 5 pulgadas.

CARRERA DE 1000 METROS

Record de Frutos, que la hizo en 3 minutos.

Ganó Mario Chamberlain, cubriendo la distancia en 3 minutos 8 segundos; llegó en segundo término Enrique Mezerville, en 3 minutos 14 segundos.

SALTO DE PERCHA

Record de Figueredo: 9 pies, 3 pulgadas.

Participantes: Mora, Michaud, Amighetti y Seil, obteniendo Michaud la victoria, que hizo un salto de 9 pies (2 metros 73 centímetros); tres pulgadas menos que el campeón.

CARRERAS DE VALLAS

Número con que fue cerrado el concurso; record de Trouns, hecha en 16 segundos. Ganada por Michaud en 20 segundos.

Terminó el acto premiando con medallas de oro a los vencedores que fueron entregadas por el señor Presidente de la República.

BASKET-BALL

A las 13 horas en la Plaza de la Artillería y ante numeroso público verificose una interesante partida de basket-ball entre teams de la Libertad y la Gimnástica, triunfando el primero.

POLO Y BASE-BALL

Día 31.—La aviación restó también público al match de polo, por lo cual fue reducido el match a un tiempo de diez minutos, habiendo hecho un goal los blancos, partido formado por los deportistas Coto, Fernández, Picado y Rivera.

Igual cosa ocurrió con la partida de base-ball jugada entre las novenas "San José B. B. C." y "Boer B. B. C.", ganando la segunda.

A las 13 hubo una partida de basket-ball por equipos femeninos jugada en la Plaza de la Artillería, triunfando las "azules" por 8 goals contra tres que hicieron las "blancas". Este match despertó en la ciudad especial interés.

EL GRAN MATCH

Día 10. de enero.—De Football entre los primeros teams de la Libertad y el Alajuelense, ganando el primero.

La concurrencia que presentó este juego fue extraordinaria, cerrando las Olimpiadas con ese número, sin haber ocurrido en los cuatro días de deportes el más ligero suceso e incidente; el programa se desarrolló dentro del orden, compostura y puntualidad más completa.

Medidas del Gobierno de Nicaragua en prevención de la intervención americana

Managua, 30.—El Gobierno de Nicaragua ha dictado las medidas del caso para evitar que los revolucionarios hondureños operen en territorio nicaragüense. En ese mismo sentido piensan todos los partidos políticos de aquí, donde se sabe por propia experiencia el peligro que hay de una nueva intervención en Centro América.

compactado al rededor de candidato. Si Washington ta, es indudable que de... me Martínez sería un candidato de transacción. cho que el perito electora... Dodds vendrá a controlar las elecciones presidenciales. —Ha cesado de caer arena en esta ciudad, pero anoche se sintió un ligero temblor.

El problema presidencial en Nicaragua está obscuro.

Los partidos históricos se han

CORRESPONSAL

El concurso infantil efectuado el lunes anterior

A las 14 horas del lunes anterior se verificó en el salón de actos públicos del Colegio Superior de Señoritas un concurso infantil, promovido por la "Revista de Revistas", publicación semanal que ve la luz pública en la ciudad de México.

dactor de dicha revista, en sesión especial en Costa Rica. Este certamen era para niños de uno a ocho años de edad se refería tanto a salud y desarrollo, como a los trajes.

No obstante que la convocatoria se hizo a última hora, fue aito el número de niños inscritos, presentándose a ese concurso más de un centenar de ellos.

Para mejor clasificación, dividió el concurso en secciones, según la edad concurrentes.

Formaron el tribunal calificador las siguientes personas:

Una orquesta dirigida por maestro Repetto ejecutó las piezas durante el término a las 16 horas.

- Doña María Carranza de Ruiz
- " Felicia M. de Valenzuela
- " Marina Chavarría de Lyon
- " Adela Yglesias de Arhens
- Señorita Elena Rohmoser
- Doctor don Aniceto Montero
- " Odio de Grand

Como era tan ajetado cuando terminó los niños presentados, el jurado resolvió el fallo para después, se haría una mejor deliberación.

Presidió el acto el Excelentísimo señor Ministro de México, señor Ruiz, estando también presente don Antonio Ze'aya, re-

Ese fallo será dictado mañana. Terminado el acto, el fotógrafo señor Gómez Miralles tomó grupo de todos los niños y niñas, y algunos de los padres.

MISA DE NOVENARIO

La familia Pacheco-Zamora invita a sus amistades a la misa de novenario de don Félix Pacheco, que se celebrará mañana en la Iglesia Metropolitana. San José, 26 de Enero.

El nuevo servicio ferroviario motivado por la modificación de los itinerarios

Con motivo de los cambios de itinerarios del ferrocarril, la Central de Correos se ha visto precisada a efectuar los despachos de correspondencia con destino a Grecia, Naranjo, Zarco y Villa Quesada a las 16.20 hrs., y para Alajuela a las 10 horas, por medio de los camiones de la Costa Rica Motor Co.

La Dirección General de Correos está haciendo lo posible a fin de establecer, desde mañana, el servicio postal con Turrialba y oficinas intermedias, por medio de postales, tres veces por semana.

La casa de los señores Lynchos ha estado la gentileza de donar para que el vapor "LO KATRINE", que zarpará de Alajuela el próximo viernes, dirija remesa para Los Angeles, California. Hevesa correspondencia

El estado de la vía del Atlántico Tres semanas durará la interrupción

El desastre actual del Ferrocarril de Costa Rica a causa del último temporal, sólo es comparable en consecuencias y pérdidas al ocurrido en 1906, en que estuvo el tráfico interrumpido por espacio de tres meses.

LOS GRANDES DERRUMBES

y lavados están entre las estaciones de Santiago y Florida. En la sección de Las Lomas permanece aterrado todo un tren de trabajo, del que solamente se ve la chimenea de la locomotora.

ros con café, 1800 sacos; por embarcar hay en la estación de esta capital 2100. La interrupción ferroviaria ocasiona serio perjuicio económico a los exportadores del grano.

SERVICIO DE CORREOS

El Director de Correos ha dispuesto despachar la correspondencia por el Pacífico, vía el Canal; hará el primer despacho el 17 del corriente y por esa misma vía será recibida la correspondencia de Europa y los Estados Unidos, detenida en Limón y que llegará el día 9 del corriente.

Sus empleados se salvaron milagrosamente.

OTROS PERJUDICADOS

Lo son también los industriales bananeros establecidos con sus fincas en las regiones al oeste de Siquirres, que es donde se encuentran precisamente las más productivas.

PRODUCTOS DETENIDOS

En diferentes parajes de la línea han quedado detenidos un número considerable de de ca-

AHORA NO LO ESTARA TANTO

pues, según aviso de la Superintendencia de aquella empresa, bastarán de 22 a 30 días para dejar la vía expedita; varias y numerosas cuadrillas de peones activan día y noche los trabajos de reparaciones.

LOS TRENES DE LIMON

solamente llegan a Siquirres, habiéndose perdido una de los puentes próximos a esta población; el Reventazón se desbordó cayendo sus aguas al Pacuare, que han ocasionado serios perjuicios en diferentes plantaciones bananeras. Los trenes de San José únicamente llegan hasta Cartago.

No hay bien que por mal no venga

Debido a la interrupción ferroviaria con Limón, los cafetaleros pretenden exportar sus café por el Pacífico, vía el Canal de Panamá y al efecto hacen ya las gestiones correspondientes. Esto representa para ellos un mayor gasto de exportación que lo sufren de buen grado siempre que logren obtener los actuales y buenos precios del mercado londinés.

al Pacífico, señor Yglesias, manifestó ayer a los industriales cafetaleros que del asunto le han hablando, que aquella empresa está en condiciones de hacer un servicio de transporte tan rápido y eficiente como el Ferrocarril Inglés, para lo que cuenta con el suficiente material rodante y empleados muy competentes.

De donde va a resultar que el desastre ocurrido al Ferrocarril de Costa Rica ha de reportar al nacional grandes ventajas económicas.

El Administrador del Ferrocarril

CREMA VENUS

El uso de esta crema es indispensable para las personas de cabello delicado y que se alisan al alisar el pelo.

Blanquea la piel y quita las manchas de la cara.

Dr. Roberto de la Nueva Bótica Nacional, San José - Costa Rica.

Más fiestas

Los dueños de tabladitos solicitan de la Comisión un día más de fiesta y aunque esa comoporación no se ha reunido aún para resolver en el asunto, sus componentes, parecen inclinarse a conceder las fiestas de Carnaval.

MODIFICACIONES EN LOS ITINERARIOS

La Gerencia del Ferrocarril de Costa Rica ha acordado suspender todo servicio de trenes ordinarios entre Alajuela y Paraiso, debido a la falta de petróleo. Entre Alajuela y Cartago habrá solamente este servicio: De Alajuela a San José:—Saliendo a las 7.00 horas los días de la semana y a las 8.00 horas los días domingo. De Cartago a San José:—Saliendo a las 7.15 horas entre semana y a las 8.00 horas los días domingo. De San José a Cartago y Alajuela:—Todos los días a las 17 y 20 horas (5.20 p.m.)

